
 

 

 

 

 

平成２７年８月１９日 

第１０回 南相馬市教育委員会定例会 

会 議 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南 相 馬 市 教 育 委 員 会 



 1 

 

第１０回 南相馬市教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 開催日 平成２７年８月１９日（水） 

 

２ 場 所 市役所本庁舎３階 第一会議室  

 

３ 会議時間 開会 午後 １時３０分  

       閉会 午後 ４時０２分  

 

４ 出席者 

   教育長 阿部 貞康   

教育長職務代理者 大石 力彌 

   委 員 宮本 晴一 

  委 員 髙野 惠以子 

  委 員 渡辺 金作 

 

５ 欠席者（０名） 

 

６ 説明のため出席した者の職氏名 

   教育委員会事務局長 小林 総一郎 

   次長兼教育総務課長 西谷地 勝利    参事兼学校教育課長 鈴木 克哉 

   参事兼幼児教育課長 牛来  学     文化財課長 堀  耕平 

   参事兼中央図書館長 庄子 まゆみ     

 

７ 傍聴者（１名） 

 

８ 書記 （事務局）教育総務課総務係長 大石 雄彦 

 

９ 本日の会議に付した議案及び報告案件等 

 ・諸般の報告（各課） 

 ・教育長事務報告 

 ・議案及び報告案件 

報告第 ９ 号 平成２６年度南相馬市立博物館事業の実施状況について 

議案第２９号 小高区内教育施設の再開方針（案）について[継続審議] 

議案第３０号 平成２７年度南相馬市一般会計９月補正予算の要求について 
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午後 １時３０分 開会 

○教育長 

只今から、第１０回目南相馬市教育委員会定例会を開催します。 

出席委員は定数に達しておりますので会議を開催いたします。  

「議事日程第１ 会期及び議事日程の決定」についてですが、会期は本日１日限りと

し、議事日程はお手元の資料のとおりとし、また、７月３１日の臨時会で継続審議とな

っております議案第２９号及び補正予算議案であります議案第３０号につきましては、

議案の性格上非公開といたしたく、南相馬市教育委員会会議規則第１２条の規定により

お諮りいたします。 

議案第２９号及び議案第３０号については、非公開とすることにご異議ございません

か。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

○教育長 

  異議なしと認め、議案第２９号及び議案第３０号の審議については、非公開といたし

ます。 

傍聴者に申し上げます。 

議案第２９号及び議案第３０号の審議については非公開となりますので、議事日程第

４中、報告第９号の案件が終了した時点で、一時ご退室をお願いいたします。 

次に、「議事日程第２ 書記の指名」についてですが、教育総務課・大石総務係長を

指名いたします。 

次に、「議事日程第３ 諸般の報告」に入ります。 

(1)教育総務課所管事項の報告をお願いします。 

 

○教育総務課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について質疑を行います。 

○大石教育長職務代理者 

  特にありませんが、９月上旬に予定されている浜ブロック研修会というのはもう少し

日程は絞れないのですか。 

まだ、上旬のままですか。 

○教育総務課長 

事務のほうを担当しております相馬市のほうにも電話で確認をしたのですが、まだは

っきりと日にちまでは決まっていないそうです。 

○大石教育長職務代理者 

  上旬ですね、わかりました。 

○教育長 

  大熊町の教育長さんからお話は聞いていますが、現段階で日にちが決まっていないと

いうのは、ちょっと委員の皆様にも日程取りが大変かなとは思っているのですが、分か

り次第、報告いたします。 
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他にご質問はございますか。 

 

(「なし」の声あり) 

 

○教育長 

それでは、ご質問等がないようですので、次に、(2)学校教育課所管事項の報告をお

願いします。 

○学校教育課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問などはありませんか。 

○大石教育長職務代理者 

  では一つお願いします。 

夏休みもあと僅かというところまで来たのですが、ここ２、３日のテレビだとあちら

のほうの中学生の女の子が大変酷い状況で亡くなったという報道がありますが、そこま

での問題ではなくても本地区の生徒達で、夏休みに入って気が緩んで問題行動があった

かどうか教えてください。 

教えて頂ける範囲で結構です。 

○学校教育課長 

  声掛け事案や家出はなかったのですが、４月に父親の再婚関係でこちらに来たある中

学生なのですけども、地元のほうに戻って昔の友達と悪さをしたということで情報が入

ってきています。今のところその一件だけです。 

○大石教育長職務代理者 

その悪さというのはどのレベルなのですか。 

○教育長 

保護観察処分を受けている子どもさんですから、その子どもさんがまたそういった事

件を起こしたということなので、ちょっと厳しい判断になってくるのかなと思います。 

○大石教育長職務代理者 

はい、結構です。 

いじめ等の部分は上がってきていないのですね。 

○学校教育課長 

はい、上がってきていません。 

○大石教育長職務代理者 

学校のホームページで原町第三中学校だと思うのですが、スズメバチの被害が心配さ

れるので、東側通路や東側通門は通らないようにという内容が今日出ていましたが、あ

れは実際どうなのですか。 

○学校教育課長 

先程、学校から連絡がありまして、通常通る自転車置き場の近くにスズメバチの巣が

あったそうなのです。 

それを撤去したところ、女王蜂を殺さないと他のスズメバチが行き場がなくなって、

混乱して飛び回る状態らしいのです。 

ですからやり方がちょっと駄目だったということで、業者を呼んで聞いたらそういう
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訳なので、とりあえず東側は通らないで西側のほうを通って学校へ出入りして下さいと

いうことです。 

各保護者や生徒とこちらにも来たのですが、スズメバチの巣の駆除の仕方を間違った

ということみたいです。 

○大石教育長職務代理者 

女王蜂は逃げているのですね。 

別にまた巣を構える可能性もありますね。 

○学校教育課長 

業者がやったのではないような話なのです。業者であれば、そちらを先にやったと思

うのですけれども。 

○大石教育長職務代理者 

休み中、各学校のホームページなんかを楽しみにしていたのですが、あまり多くの学

校は出てこないのですよね。出てきた学校はどんな具合でやっているのかなと。 

せっかくのツールですからね、活用してくれないと困ります。 

特に学校と離れている保護者にとっては、学校の様子というのは知りたいと思います。 

心配事なんかもあるでしょうし、なるべく多くの情報を出してくれれば良いです。 

学習状況の情報が石神中学校にありました。 

強化学習をやりますよと。 

今度は全員ですよね。 

○学校教育課長 

全員です。 

○大石教育長職務代理者 

前は希望者ですよね。 

○学校教育課長 

希望者です。 

○大石教育長職務代理者 

教える学校、予備校は同じですか。 

○学校教育課長 

そうです。 

○大石教育長職務代理者 

せっかくやるのですからね、成果が上がるようにやってもらいたいなと思うのですが。 

○学校教育課長 

私も教室にいましたが、非常に子ども達も集中力がありまして、休み時間なんかに希

望校は決まったか聞きますと、例えば原町高校を受けるとか、ある女の子は福島高専に

来年度新しい科が出来るので、そこを受ける予定ですとか、非常に目的意識を持って参

加した中学生が多く、力強く感じました。 

○大石教育長職務代理者 

はい、結果が楽しみです。 

○教育長 

他にご質問はございますか。 

 

(「なし」の声あり) 

 

○教育長 
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それでは、ご質問等がないようですので、次に、(3)幼児教育課所管事項の報告をお

願いします。 

○幼児教育課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問などはありませんか。 

 

(「なし」の声あり) 

 

○教育長 

それでは、ご質問等がないようですので、次に、(4)文化財課所管事項の報告をお願

いします。 

 

○文化財課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問などはありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

それでは、ご質問等がないようですので、次に、(5)中央図書館所管事項の報告をお

願いします。 

○中央図書館長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問などはありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

それでは、ご質問等がないようですので、次に、(6)教育長事務報告をお願いします。 

 

○教育総務課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 
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私から、１０月８日の報徳サミット、北海道の豊頃町については大石職務代理者も合

わせて予定しております。 

実行委員という立場です。 

只今、説明のありました報告について、ご質問などはありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

それでは、ご質問等がないようですので、「議事日程第４ 提出議案の説明及び審議」

に入ります。 

先ず、報告第９号「平成２６年度南相馬市立博物館事業の実施状況について」を議題

といたします。提案理由の説明を求めます。 

○文化財課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問などはありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

なければここで質疑を終了します。 

報告第９号についてはご承認をお願いいたします。 

ここで報告第９号まで審議が終了しましたので、傍聴者は退室をお願いいたします。 

 

・議案第２９号 非公開 

・議案第３０号 非公開 

 

○教育長 

  議案第３０号の審議が終了しましたので、傍聴者の入室を認めます。 

  では、議事に戻ります。 

  次に、「議事日程５ その他」に入ります。 

○教育総務課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

今後の会議日程について確認をお願いします。 

 その他に何かございませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

○教育長 
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  無いようですので、以上で第１０回南相馬市教育委員会定例会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 

午後 ４時０２分 閉会 

 


